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いしかわっ子の予定  

 

 

 

 

 

 

 

◆避難訓練 １月中旬（予定） 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                            

 

◆タブレットを活用した授業 ２月下旬（予定） 

 

◆発育測定  １／12・13 

 

（各学年・学級で実施予定） 

【頑張って取り組みます】  雪道の登下校にも十分気を付けて！ 

１月の生活目標は「進んで元気よくあいさつを交わそう」です。新年、新たな気持ちで、 

明るいあいさつができるよう指導していきます。特に、セーフティ・スタッフの皆さんや 

地域の方々にあいさつができるよう、ご家庭でも声掛けください。 

日本古来の伝統行事の「書初め」。姿勢を正し、心を落ち着かせて、集中して書き上げます。低学年は

「硬筆」、中・高学年は「毛筆」です。一筆一筆に思いを込めた作品の仕上がりはどうでしょうか。今年

度も、全校が体育館で行うのではなく、それぞれの学年・学級が用意した会場で行います。 

＊昨年から「市展」（新型肺炎対応等のため今年度は実施せず）に出すことになり、「市民書初め展」はな

くりました。校内に展示してある子どもたちの作品・力作を、是非ご覧ください（「校内書き初め展」は、

２月 12日［金］まで展示予定）。 
 

 

【今後の主な予定】    令和２年度の年度末もよろしくお願いします！ 

＊１月：８日（金）始業式、（中旬）避難訓練、28日（木）・29日（金）ＮＲＴ学力検査（国・算） 

＊２月：３日（水）全校集会、12日（金）学習参観・学年懇談会、26日（金）六年生を送る会 

＊３月：３日（水）児童集会（委員会引継ぎ）、８日（月）町内子ども会、24日（水）終業式 

       25日（木）第 42回卒業証書授与式、26日（金）離任式【異動の先生方とお別れの会】 

〇４月：６日（火）新任式・始業式・入学式、23日（金）学習参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会 

 

【学校の冬休み】 

冬休み、学校では以下のようなことをしています。 

〇 校内での研修（各自で）「これから目指される授業

づくり」「英語・外国語」「プログラミング教育」「キ

ャリア・パスポート」、グーグル研修会の参加等。 

〇 ３学期の授業の準備（教材づくり）。 

〇 諸帳簿の整理（出勤簿や命令簿、児童の出席簿など）

や教室・校内環境の整備（整理整頓）。 

〇 体育館の鉄棒の撤去。校舎周辺の整備（落雪注意の

喚起等）と除雪。 

〇 ３学期の準備（係・給食・座席決めなど）。 

〇 自分の担当業務の企画・提案（例えば、卒業式につ

いてなど）。及び、報告・提出文書の作成。 

〇 机上・文書整理。         

〇 新型肺炎対応（消毒・過ごし方の確認）。など      

 ３学期も発育測定を行います。成長を確認する大

事な取組です。身体をチェックするところは、身長

や体重だけではありません。目や歯なども大事な部

分です。進級・卒業に向けて、お子さんの歯の治療

や必要な検査等があれば、早め（３月まで）にお願

いいたします。 

今年度２回目の避難訓練を行います。今回の

想定は「地震」。特に担任が近くにいないこと

が多い「休み時間」に地震が起きたという設定

で実施する予定です。 

大事なことは「放送をしっかり聞き、自分で

判断して行動すること」です。消防の方にも来

てもらい、指導をいただく予定です。 

避難時の「合い言葉」は、「おはしもて」。

不審者対応時の「合い言葉」は、「きょうはい

かのおすし」。個々の危険察知能力をこれから

も育んでまいります。 

国のギガスクール構想を受け、石川小にも児童

全員分の「タブレット」と「タッチペン」が届い

ています。職員の研修やＷｉ-Ｆｉ環境が整い次

第、それを活用した取組・授業が行われます。凄

い時代になりました。タブレットは家に持ち帰ら

ず、当面は学校だけでの使用となります。 

 新型肺炎対応により、上記の予定が変更されたり、活動の内容が変わったりすることが予想されます。現時点

（１月８日）での案ですが、「六年生を送る会」は、密にならないよう、６年生と別の１つの学年が順にかかわ

るようにしたいと考えています。また「卒業証書授与式」は、卒業生と保護者、５年生、学校職員、教育委員会

の参加での実施を考えています。もしそうなった場合、卒業式当日は１～４年生は登校しないということになり

ます。まだ流動的ですが、正式に決まりましたらすぐにお伝えします。ご理解とご協力をお願いいたします。 


